



Angesichts der Finanzkrise hat die Bundesregierung ein Paket von Maßnahmen geschnürt, um Arbeitsplätze zu erhalten und die Qualifizierung von Mitarbeitern zu verbessern. Für die Unternehmen Am Butzweilerhof dürften vor allem folgende Beschlüsse von Bedeutung sein:

- Zur Qualifizierung von Beschäftigten wird das Programm WeGebAu (Abkürzung für Weiterbildung Geringqualifizierter und beschäftigter älterer Arbeitnehmer in Unternehmen, eine Weiterbildungsinitiative der Bundesagentur für Arbeit) geöffnet und um 200 Mio. € pro Jahr aufgestockt, - die für Deutschland zur Verfügung stehenden Mittel des Europäischen Sozialfonds werden für die Förderung von Qualifizierung während Kurzarbeit und zur Förderung von Projekten zur Beratung von Unternehmen zur Beschäftigungssicherung für die Jahre 2009 und 2010 um insgesamt 200 Mio. € aufgestockt.
- Für die Wiedereinstellung von Arbeitnehmern in der Leiharbeit werden Zuschüsse zur Qualifizierung in den Jahren 2009 und 2010 aus dem Haushalt der BA zur Verfügung gestellt. Wir wollen bis Ende Januar ein Gesetzgebungsverfahren einleiten, das für die Zeitarbeit im Arbeitnehmerüberlassungsgesetz (AÜG) eine Lohnuntergrenze etabliert, die die Tarifautonomie wahrt.

Weiterführende Informationen finden Sie auf der Homepage des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie: [www.bmwi.de](http://www.bmwi.de)